Huelva, Ruta Colombina Con Algarve

Dia 1: ORIGEN - HUELVA

Salida desde los puntos establecidos dirección Huelva. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Dia 2: HUELVA - MARISMAS DEL ODIEL - AYAMONTE - VILA REAL DE SANTO ANTONIO

Desayuno y salida para realizar acompañados de guía oficial la visita de la ciudad de Huelva. Comenzaremos con una panorámica en bus de la ciudad parando en el Monumento a la fe descubridora en la Punta del Sebo, adentrándonos en sus avenidas y calles principales. Pasaremos por la plaza de la Merced, dónde está la Catedral, y por el santuario de la cinta, y subiremos el Cabezo del Conquero. Continuaremos recorrido pasando por el parque Alonso Sánchez, el barrio Inglés de Reina Victoria, y la Alameda Sundheim, donde están el museo y Casa Colón. Desde la Casa Colón empezaremos el recorrido a pie para conocer el centro histórico, con la Gran Vía Martín Alonso Pinzón, el ayuntamiento, etc. finalizando el recorrido en la plaza de las monjas donde se encuentra otra estatua de Cristóbal Colón. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde nos desplazaremos a Ayamonte, población situada a orillas del Guadiana, para realizar un recorrido en barco por el Guadiana (entrada incluida), hasta llegar a Vila Real de Santo Antonio, municipio turístico portugués, donde destaca su comercio. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Dia 3: EXCURSIÓN OPCIONAL A SIERRA DE ARACENA, GRUTAS DE LAS MARAVILLAS Y RIO TINTO

Estancia en el hotel en régimen de MP (desayuno y cena), con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Sierra de Aracena, Grutas de Las Maravillas y Río Tinto con almuerzo en restaurante, entrada a la Gruta de las Maravillas y a Río Tinto con Museo Minero y La Casa 21. Comenzaremos visitando la Gruta de las Maravillas, que conserva bellas estalactitas y estalagmitas. Por la tarde, nos dirigiremos al Parque Minero de Riotinto, pueblo minero de origen antiguo donde visitaremos una auténtica casa victoriana y conoceremos a través de su museo, la historia de una comarca completamente transformada por la actividad minera.

Dia 4: FARO - OLHAO - TAVIRA

Desayuno y salida para realizar acompañados de guía oficial la visita de Faro, capital del Algarve que guarda un considerable patrimonio histórico y cultural. Comenzaremos nuestro recorrido (visita de exteriores) conociendo el Puerto Deportivo, la antigua sede del Banco de Portugal y la Iglesia de la Misericordia. A continuación, accederemos a través del Arco da Vila a su bonito casco antiguo, rodeado por las murallas árabes y en cuyo interior se encuentra la Catedral, el Palacio Episcopal, el Ayuntamiento, el antiguo Seminario, la Plaza del Rey Alfonso III y el Museo Municipal. Para finalizar, atravesaremos la Puerta de la Mar, desde donde tendremos unas preciosas vistas de la Ría Formosa - Parque Natural de la Ría Formosa. Tiempo libre para pasear por la zona peatonal con numerosas tiendas de regalos o tomar un dulce típico. Seguidamente, nos trasladaremos a Olhão, pequeña ciudad situada en el Algarve y conocida como una de las mejores ciudades portuguesas para comer pescado. Las casas encaladas y los callejones estrechos hacen de ésta una ciudad regional tradicional. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente). A la hora acordada nos dirigiremos a Tavira, un lugar perfecto para pasear, pues cuenta con un precioso centro histórico compuesto de un laberinto de calles con bellos pavimentos y que esconde jardines y plazas arboladas, iglesias y casas palaciegas dignas de ver. La ciudad también cuenta con un pequeño puerto pesquero y un moderno mercado. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Dia 5: EXCURSIÓN OPCIONAL A PREPARQUE DE DOÑANA, EL ROCÍO - MOGUER

Desayuno y mañana libre con posibilidad de realizar excursión opcional al Preparque de Doñana y El Rocío. Comenzaremos en el Preparque de Doñana, espacio natural protegido, para continuar luego hacia El Rocío. Situado entre marismas se encuentra este santuario, donde se celebra la más popular de las romerías españolas, en la madrugada del lunes de Pentecostés. Almuerzo en el hotel. Por la tarde, salida dirección Moguer, ciudad íntimamente ligada a los primeros viajes a América y en cuyas típicas calles y plazas, de profundo sabor andaluz y literario, se encuentran entre otros el convento de Santa Clara, de estilo gótico mudéjar y objeto de una devoción especial por parte de Colón; el Convento de San Francisco o la antigua Estación Enológica. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Dia 6: LUGARES COLOMBINOS - TARDE LIBRE

Desayuno y salida para conocer los lugares más destacados de la llamada "Ruta Colombina", como el Monasterio de La Rábida (entrada incluida), convento Franciscano que ha sido testigo directo del descubrimiento de América. Entre las paredes de este primitivo eremitorio, se custodia la imagen de Santa María de la Rábida Nuestra Señora de los Milagros, ante la cual Cristóbal Colón rezó momentos antes de iniciar su particular cruzada. Continuaremos la visita en el Muelle de las Tres Carabelas (entrada incluida), donde se encuentran las réplicas a tamaño real de la Nao y las dos Carabelas. Regreso al hotel para el almuerzo. Tarde libre, cena y alojamiento.

Dia 7: HUELVA - ORIGEN

Desayuno y a las 4.30 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fn de nuestros servicios.

Características del circuito

Incluye

- · Autocar durante todo el recorrido
- · Asistente en destino durante todo el circuito
- \cdot 6 noches en hotel 4* en Costa de Huelva o alrededores
- · Estancia en régimen según programa (agua/vino incluido en almuerzos y cenas)
- \cdot Visita con guía oficial de Huelva y Faro
- · Recorrido en barco hasta Vila Real
- \cdot Entrada al Monasterio de la Rábida y al Muelle de las tres Carabelas
- · Seguro de viaje

No Incluye

- \cdot Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- \cdot Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye"
- \cdot Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

Excursiones Incluidas

- · Huelva Marismas del Odiel (Medio día con guia Oficial en Huelva)
- · Ayamonte Vila Real de Santo Antonio (Medio día con recorrido en Barco hasta Vila Real)
- · Faro Olhao Tavira (Día completo con guia oficial en Faro)
- · Moguer (Medio día)
- · Lugares Colombinos (Medio día con entrada al Monasterio de la Rabida)

Excursiones Opcionales

- · Sierra de Aracena Gruta de las Maravillas Río Tinto (día completo con almuerzo en restaurante y entradas a Grutas de las Maravillas, Museo Minero y La Casa 21).
- · Preparque de Doñana El Rocio (medio día).